「HEARTHEART 世界のこどもたちに絵本を届けるプロジェクト」への協賛と ミャンマーでの絵本寄贈式の開催

株式会社損害保険ジャパン(社長 櫻田謙悟、以下「損保ジャパン」)は、東日本大震災支援の一環として特定非営利活動法人 クロスワイズ(代表 横井惠子氏、以下「クロスワイズ」)が実施している「HEARTHEART 世界のこどもたちに絵本を届けるプロジェクト」に協賛し、10月31日、ミャンマーで絵本寄贈式を開催しました。

1.「HEARTHEART 世界のこどもたちに絵本を届けるプロジェクト」の概要

本プロジェクトは、東日本大震災で被災地に寄せられた海外からの支援に感謝する思いを世界に伝えるため、クロスワイズが作成した絵本「You are the only one, but never a lonely one」を各国語に翻訳して寄贈する活動です。

※ 本プロジェクトは「日・ASEAN 友好協力40周年記念事業」および「日越友好年事業」 にも認定されています。

絵本寄贈国には、当社が 1942 年に事務所を開設し、1962 年の産業の国営化以降では、 外国保険会社として初めて 1995 年に常駐駐在員を再度派遣するなど、深いつながりを持つ ミャンマーを選定しました。

2. 絵本寄贈式の様子

10月31日、ヤンゴン市のシティホールにて、絵本寄贈式が開催されました。 当日は、ヤンゴン市長のフラ・ミン氏、沼田幹夫日本大使のご臨席のもと、約50校の 代表児童など約180名が寄贈式に参加し、クロスワイズ代表の横井氏から絵本の寄贈が 行われました。また、損保ジャパン・ミャンマー駐在員事務所の岡田首席駐在員が挨拶を 行いました。寄贈式では、ミャンマーの子供たちによる伝統少数民族の踊りが披露される など和やかな雰囲気のイベントとなりました。

3. 今後について

損保ジャパンは、今後も引き続きNPO等との協働を通じた持続可能な社会づくり に貢献してまいります。

以上



寄贈式で挨拶する岡田首席駐在員



ミャンマー語に翻訳された絵本 「You are the only one, but never a lonely one」